



代表委員会～児童集会

10月18日（火）に児童集会を実施し、校長室からリモートで各教室を結びました。前期代表委員から後期代表委員にバトンタッチしての初めての集会でした。4～6年生の各クラスの代表委員の紹介と決意表明、代表委員長の就任あいさつ、寸劇を交えてあいさつや廊下歩行等の生活の在り方を運営委員会と協力して紹介しました。前期代表委員長の上野 美子さん（6-1）が掲げた「最の学校 最高のあいさつ、最強の深谷小」は、現在、校長室前廊下に掲示していますが、上野さんたち、前期代表委員の思いも受け継ぎながら、後期代表委員の活躍に期待したいと思います。後期代表委員長の宮阪 蒼史さん（6-2）は、あいさつの中で「助け合いのできる深谷小学校」を目指していくと力強く語ってくれました。以下に宮阪後期代表委員長のあいさつ文と前後期の代表委員名を掲載します。

【就任あいさつ】「ぼくは、この学校を『助け合いのできる深谷小学校』にしたいです。自分ができていることを相手に教えたり、自分が困っていたら、相手に教えてもらったりするなどして、一人一人が助け合いをしながら生活していくことです。そのために、ぼくは、まず困っている人がいたら積極的に助けます。ですから、みんなも困っている人がいたら積極的に助け合ってほしいです。そして、深谷小学校、全体に、助け合うことができるあたたかい心の人を増やしていきましょう。」

【代表委員紹介】

(前期代表委員) 委員長 上野 美子（6-1）

委 員 王 隼熠・富岡 美優（4-1）田村 侑・鷹野 緋菜（4-2）

今井 慶太・江口 美羽（5-1）石井 仁・荒木 沙羅（5-2）

芳賀 海斗（6-1）本道 琉生・鈴木 詩乃（6-2）

(後期代表委員) 委員長 宮阪 蒼史（6-2）

委 員 栗田 瑛都・荒木陽菜子（4-1）齊藤 健太・木村 優里（4-2）

内田 璃空・今泉 摩保（5-1）橘 雅陽・持田 真歩（5-2）

木村 皇亮・荻野 柚月（6-1）江原 鈴乃（6-2）

〈前期〉



〈後期〉



深谷市音楽会及び校内音楽集会

深谷市音楽会が10月18日(火)に深谷市民文化会館大ホールで開催されました。本校からは、4年1組が器楽(合奏)で出場しました。アコーディオン、鍵盤ハーモニカ、タンバ



リン、木琴、グロッケン、トライアングル、ピアノを使って「アマリリス」という曲を演奏しました。子供たちが、とっても楽しそうに演奏している姿が印象的でした。講評で指導者の先生から、「深谷小の演奏は、拍(はく)がしっかりとれていて、とてもよかったです。また、リード楽器がこれだけの人数がいるにもかかわらず、音がまとまっていて見事だった。」というお褒めの言葉をいただきました。11月16日(水)には、今度は4年2組が本校の代表として北部東地区音楽会に出場し、「アマリリス」を演奏します。会場は、江南総合文化会館ピピアとなります。

また、これに先だって10月11日(火)に4年1組の演奏を全校児童がリモートで聴く音楽集会も実施しました。演奏を聴いた、児童の代表から「音と音がそろっていた。明るいところと暗いところがしっかりくべつできるえんそうだった。(3-2柴崎杏さん)」「たくさんの楽器の音色が重なり、とてもきれいな音になっていて、すばらしいと思いました。また、4年1組のみなさんが演そうしている音がきれいに合わさっていて、たくさん練習を重ねてきたことが分かる演そうでした。(5-2持田真歩さん)」という感想発表がありました。音楽は人の心を豊かに、そしてワクワクさせる不思議な力があると感じました。

親善サッカー大会

10月19日(水)には、5年生が深谷西小学校と親善球技大会(サッカー)を行いました。コロナ禍のため3年振りの実施となりましたが、他校との対抗戦ということで大いに盛り上りました。本校の5年生男女ともよく団結して試合に取り組み、気持ちの良い交流ができました。最後の感想発表では、5年2組の松浦大地さんが、「ぼくは、今日の試合で、ぼくたちも練習してきたけれど、西小のみなさんもたくさん練習してきたことが伝わりました。だから、お互い全力で正々堂々とたたかうことができて楽しかったです。西小のみなさんと親善運動会で、また、会えるのを楽しみにしています。」と、とても頼もしい発表をしてくれました。試合結果は、以下のとおりです。本校の5年生も頑張りましたが、西小は強かったです。

【試合結果】

男子	深小1組	0 - 2	西小1組
	深小2組	5 - 0	西小2組
	深小2組	0 - 1	西小1組
	深小1組	0 - 1	西小2組

女子	深小2組	0 - 0	西小2組
	深小1組	0 - 0	西小1組
	深小1組	0 - 0	西小2組
	深小2組	0 - 2	西小1組

